

BAB V. KESIMPULAN DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian tentang analisis usaha yang dilakukan pada Usaha Tahu STB diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Usaha Tahu STB beralamat di Jl. Parak Karakah, Kelurahan Kubu Dalam, Kecamatan Padang Timur, Kota Padang, Sumatera Barat. Usaha ini didirikan oleh Alm. Syamsir Sutan Bagindo pada tahun 2000 di Tunggul Hitam. Usaha Tahu STB pindah ke Jl. Parak Karakah pada tahun 2017 oleh ibuk Cici (anak Alm. Syamsir Sutan Bagindo) agar bisa mandiri dalam mengelola Usaha Tahu STB. Pada aspek operasional, Usaha Tahu STB melakukan kegiatan produksi sudah menggunakan mesin sederhana dengan 10 orang tenaga kerja. Pada aspek produksi usaha tahu STB sudah berjalan dengan baik dan belum pernah mengalami kesulitan dalam mendapatkan bahan baku. Pada aspek pemasaran, Pemasaran yang dilakukan oleh usaha tahu STB Periode Desember 2022 yaitu di Pasar Bandar Buat sebanyak 240 peti, Pasar Raya Padang sebanyak 250 peti, Pasar Lubuk Buaya sebanyak 212 peti, Pasar Parak Karakah sebanyak 125 peti, Pasar Pagi Parak Laweh sebanyak 200 peti, dan Pasar Belimbing sebanyak 170 peti. Pada aspek keuangan, sumber modal usaha tahu STB berasal dari dana pribadi. Pada aspek promosi usaha tahu STB menggunakan promosi *personal selling*. Sedangkan pada aspek keuangan, pihak usaha hanya melakukan pencatatan yang sederhana.
2. Keuntungan atau laba bersih yang diperoleh Usaha Tahu STB pada periode Desember 2022 adalah sebesar Rp. 12.624.578,-. Berdasarkan titik impas produksi Usaha Tahu STB diperoleh titik impas kuantitas sebesar 73.942 potong tahu dan titik impas penjualan sebesar Rp. 73.942.131,5. Usaha Tahu STB telah berproduksi diatas titik impas, dimana volume penjualan usaha adalah sebanyak 124.700 potong tahu dan pendapatan penjualan tahu dan ampas tahu sebesar Rp. 124.700.000,-.

B. Saran

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan disarankan kepada pihak usaha Tahu STB sebagai berikut:

1. Pada aspek keuangan diharapkan Usaha Tahu STB melakukan pencatatan keuangan secara rinci mengenai biaya-biaya yang dikeluarkan selama proses produksi dan melakukan pencatatan keuangan sesuai dengan kaidah akuntansi. Hal ini bertujuan untuk melihat tingkat keuntungan dan perkembangan dari usaha sehingga pemilik usaha dapat melakukan perencanaan yang baik untuk usaha, baik sekarang maupun masa yang akan datang.
2. Untuk Usaha Tahu STB sebaiknya melakukan pengembangan usaha agar Usaha Tahu STB semakin besar dan semakin luas pemasaran. Saran tersebut dapat dilakukan mengingat keuntungan yang didapatkan Usaha Tahu STB cukup besar mencapai Rp. 12.624.578,-.

